



## 課題研究全体発表会

1月30日(木)午前、本校会議室にて課題研究全体発表会を実施しました。3年生全員が会議室で視聴し、3年生の生徒2名が司会を務めました。機械科・電気科・情報電子科・環境エネルギー科・建設科の工業各科の3年生が、担当教員の指導の下で1年間取り組んだ課題研究について、まず工業各科の中で発表会を行い、その中から科の代表を選び、その代表が課題研究全体発表会で発表しました。各科の発表はスライドでの説明だけでなく、製作物の紹介や実演、発表会場での実験など工業高校ならではの取り組みが多くありました。

今年度の新たな取り組みとして、その発表会を撮影し、YouTube Live でライブ配信を行いました。配信は各教室で1・2年生が視聴するだけでなく、学校関係者と保護者が視聴できるようにしました。1・2年生は今後自分たちが学ぶ課題研究の授業でどのような取り組みをするのか参考としくれたと思います。また、学校関係者と保護者には本校の学習成果についてお伝えできたのではないかと思います。

一年間課題研究に取り組んだ生徒の皆さん、お疲れさまでした。課題研究全体発表会で発表を担当してくれた生徒の皆さん、素晴らしい発表有難うございました。

課題研究全体発表会の様子



- 行事予定
- 2月10日(月)：出前授業電気科
  - 2月11日(火)：技能検定(普通旋盤作業)
  - 2月12日(水)：3年生出校日
  - 週末の大会 弓道部 スキー部 バレーボール部

